
CONSIGLIO COMUNALE
IV COMMISSIONE

Resoconto per seduta del 12-07-2007 ore 16:00

Consiglieri componenti la Commissione: Paolino D'Anna, Giuseppe Toso, Giampietro Capogrosso, Carlo Pagan,
Vittorio Pepe, Valerio Lastrucci, Claudio Borghello, Patrizio Berengo, Giovanni Salviato, Franco Ferrari, Fabio
Muscardin, Roberto Turetta, Maurizio Baratello, Bruno Lazzaro, Giovanni Azzoni, Fabio Toffanin, Felice Casson,
Diego Turchetto, Ezio Oliboni, Giacomo Guzzo, Giuseppe Caccia, Cesare Campa, Saverio Centenaro, Antonio
Cavaliere, Raffaele Speranzon, Alfonso Saetta, Alberto Mazzonetto, Sebastiano Bonzio.

Consiglieri presenti: Paolino D'Anna, Giampietro Capogrosso, Valerio Lastrucci, Claudio Borghello, Patrizio Berengo,
Franco Ferrari, Roberto Turetta, Fabio Toffanin, Ezio Oliboni, Giacomo Guzzo, Saverio Centenaro, Antonio Cavaliere,
Alfonso Saetta, Sebastiano Bonzio.

Altri presenti: Assessore Sandro Simionato, Direttore Ivano Turlon..

Resoconto sintetico seduta

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 382 con oggetto: 'Progetto di riqualificazione di Via Vespucci tratto
Via Bissuola - Via Cattaneo', inviata da Fabio Toffanin. L'interpellanza è stata discussa. Per conoscere ulteriori
dettagli si rinvia al verbale. 

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 394 con oggetto: 'Campo Nomadi', inviata da Alberto Mazzonetto.
L'interpellanza non è stata discussa. 

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 430 con oggetto: 'Perchè due rotatorie in zona Favorita e sottopasso
Terraglio? ', inviata da Saverio Centenaro. L'interpellanza è stata discussa. Per conoscere ulteriori dettagli si
rinvia al verbale. 

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 488 con oggetto: 'Interpellanza sul sottopasso tra via Gazzera Bassa e via
Miranese e sul degrado di via Gazzera Bassa ', inviata da Alberto Mazzonetto. L'interpellanza non è stata discussa. 

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 560 con oggetto: 'Viabilità in via Monte Cervino e in via Indri: come arginare
i disagi creati dai cantieri del tram.', inviata da Sebastiano Bonzio. 
L'interpellanza è stata discussa. Per conoscere ulteriori dettagli si rinvia al verbale. 

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 645 con oggetto: 'Interventi urgenti per la messa in sicurezza di Via Padana',
inviata da Paolino D'Anna .  L'interpellanza non è stata discussa.
 

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 693 con oggetto: 'area sosta bus _ capolinea bus n. 11', inviata da Alfonso
Saetta L'interpellanza è stata discussa. Per conoscere ulteriori dettagli si rinvia al verbale. 

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 734 con oggetto: 'Accordo di programma Gazzera - Marzenego', inviata da
Claudio Borghello.  L'interpellanza non è stata discussa. La discussione è stata rinviata alla prossima seduta
congiunta V e IV commissione consiliare. 

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 920 con oggetto: 'Fontanelle pubbliche: fermare l'inutile spreco d'acqua, un
prezioso bene comune.', inviata da Sebastiano Bonzio. L'interpellanza è stata discussa. Per conoscere ulteriori
dettagli si rinvia al verbale. 

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 962 con oggetto: 'L'Amministrazione si adoperi con urgenza per giungere
alla totale messa in sicurezza di via Orlanda e dell’incrocio tra via Orlanda, via Passo e via Gobbi.', inviata da
Sebastiano Bonzio. L'interpellanza è stata discussa. Per conoscere ulteriori dettagli si rinvia al verbale. 
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